

Se van a implantar de forma paulatina durante este año

EL AYUNTAMIENTO DOTA A LA POLICÍA LOCAL DE NUEVOS MEDIOS TECNOLÓGICOS

Vva. de la Cañada, 6 de feb.2015.- El [Ayuntamiento](#) va a dotar a lo largo de este año a la Policía Local de nuevos medios tecnológicos. Estas mejoras coinciden con el traslado, por parte de la Dirección General de Tráfico al Ayuntamiento, de las competencias en materia de gestión de sanciones por infracciones de las normas de tráfico, circulación de vehículos y seguridad vial.

“Son sistemas y dispositivos tecnológicos de última generación que nos van a permitir prestar un mayor servicio al ciudadano, objetivo prioritario para nuestro Ayuntamiento”, explica el concejal de Seguridad, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

En la actualidad, la plantilla de Policía Local está formada por 43 efectivos y la cuantía destinada a seguridad en el Presupuesto Municipal para 2015 supera los dos millones y medio de euros.

Nuevos recursos tecnológicos

Los agentes del Cuerpo Local de Seguridad van a contar con dispositivos móviles PDA conectados con la DGT. Además todos los vehículos estarán dotados de un sistema de posicionamiento que servirá para optimizar los tiempos de respuesta, ya que las llamadas o avisos generados por los vecinos serán asignados automáticamente a la patrulla más cercana.

En el capítulo relativo a la seguridad vial, se van a reforzar las actuaciones en materia de control de tráfico con un sistema móvil de lectura de matrículas que permitirá identificar, entre otros, coches mal estacionados o abandonados. Además, la Policía Local contará con un radar móvil. El objetivo es corregir conductas de exceso de velocidad en la vía pública y con ello evitar accidentes.

La tramitación de expedientes sancionadores se llevará a cabo a través de un servicio externalizado gracias al cual se garantiza la funcionalidad del sistema en su conjunto y se van a poder implantar las mejoras citadas.